

cette Commission avant d'être signé par les parties intéressées.

La Commission se partage sur cette proposition:

Pour: Ward, Martin—2.

Contre: Giroux, DeSerres, Lévy—3.

Ladite proposition est ainsi négativée, et il est

Résolu: En conséquence.

"GAZETTE MUNICIPALE"

2.—Soumis et lu un rapport de la sous-commission de la *Gazette Municipale* recommandant d'adjuger au plus bas soumissionnaire, qui est la Compagnie de Publications Commerciales, le contrat pour l'affermage de la *Gazette Municipale* pendant cinq années aux conditions formulées dans ledit rapport de la sous-commission de la *Gazette Municipale*.

Adopté.

CRÉDITS

3.—Etant étudiée la réquisition des crédits pour l'exercice 1908, et étant pris en considération, dans la réquisition des crédits pour le service de la *Gazette Municipale*, l'item "C. Smith, assistant, \$1,000", le directeur de la *Gazette Municipale* est prié de produire la résolution comportant l'engagement dudit M. Smith, de définir les fonctions qu'il remplit comme employé municipal, de se prononcer sur sa compétence et d'indiquer les règles du Conseil auxquelles il est soustrait.

Le directeur de la *Gazette Municipale* ayant répondu à ces questions,

M. l'échevin Martin

Propose: Que M. C. Smith soit réengagé aux mêmes conditions que l'an dernier.

La Commission se partage sur cette proposition:

Pour: Martin—1.

Contre: Lévy—1.

MM. les échevins DeSerres, Giroux et Labrecque s'abstiennent, et la proposition est déclarée négativée.

Un débat s'engageant, M. l'échevin Lévy

Propose: Que soit repris le vote qui vient d'être donné sur la proposition de M. l'échevin Martin.

M. l'échevin DeSerres propose en

Amendement: Que soit suspendu jusqu'à la prochaine réunion de cette Commission l'item concernant l'engagement de M. C. Smith comme assistant à la *Gazette Municipale*, et que, dans l'intervalle, le directeur de la *Gazette Municipale* soit prié de mettre par écrit les réponses qu'il a verbalement données à cette Commission relativement à l'engagement, aux fonctions, à la compétence et aux privilèges dudit M. Smith, de présenter son rapport aux avocats de la Ville en les invitant à faire tenir à cette Commission, pour sa prochaine réunion qui aura lieu vendredi après-midi, le 29 du courant, leur opinion sur la question de savoir si cette Commission peut légalement renouveler l'engagement de M. C. Smith comme assistant à la *Gazette Municipale*.

La Commission se partage sur ledit amendement:

Pour: DeSerres, Lévy, Giroux, Labrecque—4.

Contre: Martin—1.

Ledit amendement est ainsi affirmatif, et il est

Résolu: En conséquence.

La séance est alors ajournée à vendredi, 3 heures p.m.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 29 novembre. (Assemblée ajournée)

Sont présents: MM. les échevins Labrecque, président, DeSerres, Giroux, Lévy, J.-B.-A. Martin, Ward et Gadbois.

HOTEL DE VILLE

1.—Soumis et lu un extrait des minutes de la Commission d'Hygiène et de Statistiques (assemblée du 15 novembre) demandant que soit mis à la disposition de cette Commission le bureau actuellement occupé par le docteur Mackay.

Déposé sur le bureau.

2.—Soumis et lu un extrait des minutes de la Commission d'Hygiène et de Statistiques demandant un téléphone au domicile de M. L.-F. Robert, inspecteur des boulangeries, 66, Parc La Fontaine.

that the lease be submitted to this Committee before it is signed by interested parties.

The Committee divided:

Yeas: Ward and Martin—2.

Nays: Giroux, DeSerres, Lévy—3.

So the said motion was lost, and it was

Resolved: Accordingly.

"MUNICIPAL GAZETTE"

2.—Submitted and read a report from the sub-committee of the *Municipal Gazette*, recommending that the contract for the leasing of the *Municipal Gazette* for a period of five years on the conditions formulated in said report, be awarded to the lowest tenderer, the Trades Publishing Co. Carried.

APPROPRIATIONS

3.—The appropriations required for the year 1908 being considered, and item "C. Smith, Assistant, \$1,000" in the requisition for the *Municipal Gazette*, being submitted, the editor of the *Municipal Gazette* was requested to file the resolution containing the engagement of said Mr. Smith, to define the duties he performs as civic employee, to state whether he is competent or not, and to indicate the rules of Council to which he does not comply with.

The editor of the *Municipal Gazette* having replied to said questions,

Ald. Martin

Moved: That Mr. C. Smith be reengaged on the same conditions as last year.

The Committee divided:

Yea: Martin—1.

Nay: Lévy—1.

Ald. DeSerres, Giroux and Labrecque abstained from voting; so the motion was lost.

A debate arising,

Ald. Lévy

Moved: That the vote just given on Ald. Martin's motion be reconsidered.

Ald. DeSerres moved in

Amendment: That the item of Mr. C. Smith's engagement, as assistant to the *Municipal Gazette*, be suspended until next meeting, and that, in the meantime, the editor of the *Municipal Gazette* be instructed to put in writing the replies he verbally stated to this Committee concerning the engagement, duties, competency and privileges of said Mr. Smith, and report to the City attorneys, asking them to transmit to this Committee, for its next meeting, on Friday afternoon, the 29th instant their opinion as to whether this Committee can legally renew the engagement of Mr. C. Smith as assistant to the *Municipal Gazette*.

The Committee divided on said amendment:

Yeas: DeSerres, Lévy, Giroux, Labrecque—4.

Nay: Martin—1.

The said amendment was carried, and it was

Resolved: Accordingly.

The meeting was then adjourned until Friday, at 3 o'clock p.m.

* * *

Report of adjourned meeting held the 29th of November.

Present: Ald. Labrecque, chairman, DeSerres, Giroux, Lévy, J. B. A. Martin, Ward and Gadbois.

CITY HALL

1.—Submitted an extract from the minutes of the Hygiene and Statistics Committee (meeting of the 15th of November), asking that the office presently occupied by Dr. Mackay be placed at their disposal.

Laid on the table.

2.—Submitted and read an extract from the minutes of the Hygiene and Statistics Committee asking that a telephone be placed at Mr. L. F. Robert's residence, bread inspector, 66 La Fontaine Park.